

PRECIO: 2'00 PESETAS
Martes, 3 de Agosto de 1964

APROVECHE LA OCASION
Limpie sus prendas de invierno,
abrigo, mantas, gabardinas...
EN «SUPER»
y quedarán como nuevos
EL FERROL
Calvo Sotelo, 112

EL FERROL DEL CAUDILLO | GENERAL FRANCO, 152 TELEFONOS: 4089 y 1388 | AÑO LXXXVI | DEPOSITO LEGAL-C 7-195 | NUMERO 29.247 | SAN JAGO | PREGUNTERO, 29 TELEFONOS: 1427 y 1227

FRAGA IRIBARNE visitó el castillo del Príncipe, en Ameijenda
Residencia de verano para huérfanos de periodistas

LA CORUNA. (De nuestra Delegación). En la tarde de ayer, el Ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, acompañado de su hija María del Carmen, del Delegado provincial del Ministerio en La Coruña, don Francisco Serrano, Castilla y del Jefe del Departamento del Instituto de la Opinión Pública, don Juan Arias Martínez, visitó el castillo del Príncipe, en Ameijenda, Cee, residencia de verano para huérfanos de periodistas. Recorrió detenidamente todas las dependencias, que le enseñó el director de la Institución San Isidro, don Vicente Contreras. Después visitó el motel "El Hórreo", en Corcubión, cumplimentándole el Alcalde, don Ramón Pais, y el consejero de Proptugasa, S. A., propietaria del motel. El Ministro y acompañantes fueron obsequiados con un refrigerio. El Ministro se dirigió también a Finisterre, llegando hasta el faro y visitando la iglesia. Regresó al anochecer a Perbes.

260 muertos, por los fanáticos de la secta «Lumpa», en Rodesia del Norte
«La profetisa» Lenshina será llevada a Lusaka «viva o muerta»

LUSAKA, 3. — Después de la matanza de esta semana en el distrito de Lindazi, se eleva a 260 muertos el balance de los rebeldes fanáticos de la secta de «La Profetisa». Fundada en 1955, la «Iglesia» (Pasa a segunda página)

GOLDWATER, CON SU «ESTADO MAYOR»



WASHINGTON.— Los principales dirigentes del partido republicano se han reunido con el candidato presidencial Barry Goldwater, para planear la estrategia de la inminente campaña electoral. A la derecha de Goldwater aparece el candidato a la vicepresidencia, William Miller. (FOTO EUROPA PRESS).

Pibernat
SOLICITE PRESUPUESTO Y CATALOGOS
Básculas: Electrónicas de banda luminosa, de esfera, puente para pesar automática mente y vagones
Distribuidor exclusivo para GALICIA
JOSE MARTINEZ Y MARTINEZ
P. Villamil, 16 - EL FERROL

Instrucciones del Presidente JOHNSON a las fuerzas navales norteamericanas

Orden formal de destruir a cualquier agresor en la costa del VIETNAM del NORTE

WASHINGTON, 3.— Los comandantes de las unidades navales americanas han recibido del Presidente de los Estados Unidos la orden formal de "destruir", de ahora en adelante, a cualquier agresor en las aguas internacionales a lo largo de la costa de Vietnam del Norte. Las fuerzas aeronavales prestarán su ayuda para la destrucción completa del atacante. Esta medida hará imposible un nuevo incidente como el del "Maddox", destructor que fue atacado por tres lanchas torpederas de Vietnam del Norte. Las lanchas que se acercaron a 150 metros del destructor no llevaban ningún distintivo de su nacionalidad. Sin embargo, fueron identificadas y el secretario de Estado, Dean Rusk, ha sido el primer funcionario norteamericano que ha revelado su nacionalidad. La identificación se ha basado en su procedencia y en la forma de llevar a cabo el asalto, aunque también existe la posibilidad de que fueran chino-comunistas. A partir de las órdenes dadas por el Presidente Johnson, los navíos americanos no perseguirán a los posible agresores de las aguas territoriales. -- Efe.

SE DOBLARAN LAS FUERZAS NAVALES EN EL GOLFO DE TONKIN
WASHINGTON, 3. — El Presidente Johnson ha dado órdenes para que se doblen las fuerzas navales que patrullan por el Golfo de Tonkin, así como instrucciones para destruir a sus posibles agresores. Johnson ha declarado que había dado el domingo las siguientes instrucciones a la Armada de los Estados Unidos:
1.—Proseguir el patrullaje frente a las costas de Vietnam del Norte en el Golfo de Tonkin.
2.—Doblar las fuerzas, añadiendo un destructor al que actualmente efectúa la labor de patrulla.
3.—Proporcionar cobertura aérea de combate a los dos destructores. Asimismo, el Presidente ha indicado que se habían dado las instrucciones siguientes a los jefes de las unidades navales y aéreas que participan en las labores de patrulla:
1.—Contestar a todos los ataques en aguas internacionales.
2.—Destruir las fuerzas que ataquen a las unidades norteamericanas. El Presidente, quien dió lectura personalmente de sus decisiones a los periodistas convocados a su despacho, añadió que esas instrucciones habían sido ya transmitidas a los mandos interesados.—Efe.

INCIDENTE AISLADO
WASHINGTON, 3.— Dean Rusk, secretario de Estado, y Robert McNamara, secretario de Defensa, han conversado con los dirigentes del Senado acerca del incidente ocurrido al destructor «Maddox» y posteriormente el senador Richard B. Russell, presidente de la Comisión de Servicios Armados del Senado, manifestó a los periodistas que ambos secretarios estiman que el ataque ha sido un incidente aislado. Añadió que las fuerzas navales de Vietnam del Sur, llevan a cabo actualmente, operaciones en el Golfo de Tonkin, y que ello pue-

de haber sido causa de confusión para la Marina de Vietnam del Norte. Funcionarios del Departamento de Defensa han declarado por su parte que anteriormente, ninguno de los destructores norteamericanos en servicio de patrulla por el Golfo de Tonkin, ha informado acerca de incidentes semejantes. Añadieron que las lanchas torpederas norvietnamitas fueron deterioradas por las pantallas de radar del «Maddox», cuando se encontraban a unas diez millas (16 kilómetros) de distancia del destructor estadounidense. (Efe). (Información anterior en segunda página)

El informe oficial sobre el asesinato de Kennedy
Será hecho público el 14 de septiembre

WASHINGTON, 3. — El informe oficial sobre el asesinato de Kennedy, redactado después de ocho meses de investigaciones por la Comisión presidida por el juez Earl Warren, será hecho público el 14 de septiembre, según informa el periódico "Washington Star". Según el periódico, el informe de 660 páginas, rechaza las especulaciones de que el Presidente fue víctima de una conspiración de carácter nacional o internacional y dedica dos secciones a las dudas expresadas en Europa de que el Presidente fue asesinado por un criminal aislado. Las alegaciones en ese sentido son contestadas en un voluminoso apéndice. El contenido del informe y unos 18 volúmenes de declaraciones se mantendrán secretos hasta que sean publicados oficialmente. — (Efe)

Debate, en la Cámara

Para la investidura del Gobierno de Aldo Moro

ROMA, 3. — El Debate para la investidura del nuevo Gobierno de centro-izquierda de Aldo Moro, ha sido iniciado esta mañana en la Cámara de Diputados, después del voto de confianza otorgado por el Senado el sábado. El Presidente del Consejo había presentado su Gabinete y su programa gubernamental al Parlamento el día 30 de julio. La mayoría requerida—la mitad más uno de los votos— es de 316. Este número parece fácil de obtener, dado que los grupos de coalición de centro-izquierda pueden contar, en principio, con 360 votos favorables: 260 de la democracia cristiana, 62 de los socialistas, 33 de los social-demócratas y 5 de los republicanos. Los dirigentes de los partidos de la coalición y de la oposición intervendrán en los debates. Se cree que el voto de confianza al Gobierno será resuelto durante los debates del jueves. —(Efe)

Homenaje a CHURCHILL



Sir Winston Churchill había con los miembros delegados de todos los partidos que en nombre de la Cámara de los Comunes acudieron a su residencia de Hyde Park para rendirle un homenaje de admiración y gratitud a quien, a los sesenta y cuatro años de servicio al Parlamento se retiraba ahora definitivamente de la vida política. En la foto de izquierda a derecha Emmanuel Shinwell; Harold Wilson, líder de la oposición; el ministro Home; Selwyn Lloyd líder de la Cámara de los Comunes; Jo Grimond líder del Partido Liberal; con bastón Sr. Thomas Moore y D.W. S. Liddell, ayudante del Presidente de la Cámara.--- (FOTO AP-LOGOS).

Romeo Gorría, en Caracas

Fué recibido cordialmente por su colega v. nezolano y autoridades

CARACAS, 3.— El ministro español de Trabajo, señor Romeo Gorría ha llegado a esta ciudad, procedente de Chile, juntamente con los miembros de la Misión que le acompaña en ese viaje por Hispanoamérica. El ministro y sus acompañantes fueron recibidos en el aeropuerto por el ministro venezolano de Trabajo doctor Eloy Lares Martínez, el embajador de España don Matías Vega Guerra y altos funcionarios del Ministerio de Trabajo, así como otras autoridades. Finalizado el acto de la recepción, que fue muy cordial, el señor Romeo oyó misa en la iglesia de la Merced e hizo un recorrido por Caracas, acompañado por un grupo de funcionarios venezolanos, e inmediatamente después marchó a visitar una ciudad residencial, que ocupa una enorme extensión en la costa próxima a esta capital. Se trata de una institución social que acoge a trabajadores y em-

pleados en periodo de vacaciones, con más de 300 chalets, residencias colectivas, un maravilloso parque natural, instalaciones deportivas, playas, piscinas, etc. El Ministro español, el Embajador de España y los miembros de la Misión recorrieron detenidamente el magnífico recinto de esta ciudad residencial, en la que fueron objeto de expresivas muestras de afecto. El Ministro y sus acompañantes regresaron finalmente a Caracas después de almorzar en las instalaciones de aquella institución social. (Efe).

Manifestaciones «antiatómicas» en Japón

TOKIO, 3.— Tres manifestaciones de protesta contra el armamento nuclear tienen lugar hoy en Japón. Una conferencia organizada por el Consejo Japonés —pro-chino— contra las bombas atómicas y de hidrógeno se abre esta noche en

Kioto, habiendo sido movilizadas dos mil policías en previsión de desórdenes. En Hiroshima —ciudad donde fue arrojada la primera bomba atómica, el 5 de agosto de 1945— ha

Kelvinator
EL FRIGORIFICO AMERICANO DE FAMA MUNDIAL
CINCO AÑOS DE GARANTIA
ALMACENES COUTO
Facilidades hasta 24 meses
GRAL FRANCO 1 EL FERROL

ESPEJO CONCAVO

* El escándalo de los temas de Bachillerato, en París

PARIS, 3.—Después de las iras de la Justicia las de la Administración comienzan a caer sobre los que están mezclados, de cerca o de lejos, con el escándalo de los temas de Bachillerato.

La primera víctima administrativa de dicho fraude, un alto funcionario francés, André Jarry, jefe del Centro Nacional de Exámenes y Concursos, ha cesado en su cargo por orden del Ministro de Educación Nacional. El Ministro ha acusado a dicho funcionario de falta de rectitud y de imprudencia por haber mandado mecanografiar los temas a una empleada incompetente y que no ofrecía las garantías necesarias.

Por otra parte hay muchos estudiantes de ambos sexos que terminarán las vacaciones con gran temor. El Ministro ha anunciado que "todos los candidatos del Bachillerato que según la encuesta nacional en curso, pueda demostrarse que tomaron parte en el fraude serán sancionados. Los candidatos "demasiado felices" están en peligro de perder el título adquirido, como máximo castigo y, como mínimo, pueden sufrir la prohibición de presentarse durante una temporada a cualquier examen. Esa prohibición puede extenderse a lo largo de su vida y a ser excluidos de la Universidad. Además van a tener un castigo suplementario, ya que no podrán comparecer ante los consejos de disciplina universitarios hasta que la investigación judicial se haya terminado y que el Juez de Instrucción no haya enviado los expedientes al Ministro de Educación Nacional, lo cual puede durar mucho tiempo.—(Efe).

* EL «LADRON LLORON» Derramando lagrimones desvalijó una caja registradora

JACKSONVILLE, (Florida), EE. UU., 3.— La Policía se ocupa de buscar al "bandido llorón".

La señora Lillian Michaelson, empleada en una droguería, ha declarado que un joven, vistiendo un jersey colegial y portando una pistola, penetró en la tienda la noche del sábado y le ordenó que abriese la caja registradora.

Al preguntarle si estaba jugando, el joven rompió a llorar, pero no interrumpió su labor de desvalijar la caja. Finalmente y sin dejar de derramar lágrimas, el atracador se marchó, llevándose unos 900 dólares (54.000 pesetas).—(Efe).

* Desacuerdo entre los diseñadores de la moda

PARIS, 3.— Las perspectivas de la moda mundial en París están en desacuerdo. Las líneas de la próxima temporada. Cuatro de los más importantes diseñadores han votado por una línea más amplia, pero otros, como Yves St. Laurent, siguen con el viejo estilo de tipo lapicero. Señala la cintura a doce centímetros de las caderas o los muestra completamente rectos. Ello significa que no hay ninguna novedad en su colección actual.

Sivency por su lado presenta mayor amplitud y unos hombros más redondeados.

Esta división de diseños ha desorientado a los compradores comerciales, que se guían por los patrones de los grandes diseñadores para preparar la moda del "pret a porter", que tanta influencia tiene sobre todos los comercios internacionales.—(Efe)

* Estafas en peso y calidad

VARSOVIA, 3.— Ciento veinte personas han sido detenidas en relación con el escándalo de los ultramarinos, según informa el semanario "Polityka".

Las autoridades han confiscado 22 villas, joyas por valor de cuatro millones de zlotys (720.000 pesetas), unas 420.000 pesetas en dólares oro, y coches pertenecientes a los agentes estafados y la organización de ventas del Gobierno, por agentes administrativos.

Uno de los directores administrativos gubernamentales ha sido detenido, acusado de haber recibido unos 15.000 dólares (900.000 pesetas) en concepto de soborno.

Los consumidores eran estafados en el peso y en la calidad de los artículos alimenticios, y esto durante años.

El rotativo "Polityka" ha calificado a los participantes en este fraude de "una bien organizada banda".—(Efe).

LA HORA «T»

Huéspedes de honor de la «Semana del Turismo», en Tarragona

TARRAGONA, 3.— Un matrimonio francés y sus dos hijas, que efectuaban su primer viaje a España, conduciendo un coche, modelo utilitario, serán huéspedes de honor de la "Semana del Turismo" en esta capital, siendo invitados y agasajados en el curso de los siete días, en forma totalmente gratuita. Todo ello en virtud de haber coincidido su entrada, a la hora "T", prevista para las 12,05 de hoy y guardada en el más absoluto secreto.

Una comisión, compuesta por miembros de la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo, directivos de la Asociación Turística Costa Dorada y señoras ataviadas con trajes regionales, detuvieron el vehículo en que viajaban André Ricomes, su esposa y dos hijas, Martine de 13 años y Nadine, de 10. Los viajeros se vieron sorprendidos gratamente, con la entrega de ramos de flores y gran cantidad de obsequios, que iban desde productos típicos y vinos del país, hasta invitaciones para festivales, corridas de toros, verbenas y estancia gratuita en un hotel de primera categoría de Tarragona, hasta el fin de semana, el próximo día 10.

El señor Ricomes, que es técnico montador de radio en Eponne, inició sus vacaciones en el pasado día primero, habiendo entrado en España por la frontera de Bourg-Madame, y se proponía pasar con su familia un mes en Tarragona, a cuya provincia llegó por su extremo Norte, viéndose sorprendido por la inesperada noticia de ser huéspedes de honor.—(Cifra)

POR ERROR DE SEÑALIZACION

Choque de un tren de viajeros y una locomotora, en Santarem (Portugal)

Resultaron heridos unos cuarenta pasajeros, dos de ellos graves

SANTAREM (Portugal), 3.— Al parecer, una colisión ocurrida poco después de medianoche entre un tren eléctrico y una locomotora y en la cual han resultado heridos unos 35 a 40 pasajeros, ha sido causada por un error de señalización.

Se trata del tercer accidente ferroviario que se ha producido en Portugal, e nel plazo de una semana, el segundo no produjo víctimas y en el primero, acaecido cerca de Oporto, el domingo, 26, hubo que lamentar la muerte de 54 pasajeros. En este tercer accidente ha habido dos heridos de gravedad.

El convoy, formado por siete unidades se encontraba detenido cerca del valle del Lanarem, ante una señal automática que marcaba el rojo. Cinco minutos después el disco marcó «via libre», y el tren continuó su viaje hacia el Sur. Casi inmediatamente una locomotora que venía en dirección opuesta entró en colisión con él.

Las autoridades están investigando sobre las causas del accidente.

Horas antes, otro tren de pasajeros descarriló en las proximidades de Oporto a poco más de un kilómetro del lugar en que se produjo el accidente que causó la muerte a 94 personas. En esta ocasión no se han producido daños personales, salvo unas pequeñas magulladuras sufridas por uno de los pasajeros. (Efe).

260 muertos...

(Viene de primera página)

Lumpa' está basada sobre las enseñanzas de la Iglesia de Escocia y tiene unos 10.000 fieles a los que promete su protección contra la brujería.

La "profetisa" Alice Lenshina, obliga a sus adeptos a desembazarse de sus fetiches y les prohíbe tomar parte en política, aparte de regalarles "pasaporte para el Edén", que consiste en pequeñas hojas de papel que "les garantiza la eternidad en el Paraíso".

El primer ministro de Rhodesia del Norte, doctor Kaunda, ha lanzado un llamamiento por radio en el que pide a la población, que coopere con la Policía y que no responda a las provocaciones que son tan graves que podrían producir el caos.

El doctor Kaunda ha declarado en el curso de una reunión con los miembros de su partido que Alice Lenshina "debe ser traída a Lusaka viva o muerta".

Añadió que la "profetisa" será detenida y tendrá que defenderse de la acusación de asesinato.

Alice ha estado predicando el asesinato y sus fanáticos encierran a mujeres y niños en sus casas antes de pegarlos fuego.

«El doctor Kaunda ha afirmado que los fanáticos de la secta "Lumpa" encierraban a las mujeres y a los niños en sus casas antes de prender fuego a las mismas. «Actúan como locos», ha precisado el Primer Ministro de Rhodesia del Norte «Alice Lenshina enseña el odio y es este un tipo de enseñanza que no podemos permitir que continúe». El doctor Kaunda ha adispuesto también que se observe luto nacional durante una semana como consecuencia de los asesinatos de los últimos diez días.

Los adeptos a la Iglesia Lumpa permanecerán a salvo en tanto se comporten "pacíficamente".

Por otra parte se sabe que dichos fanáticos han entrado en diez aldeas, cercanas a la frontera de Malpa y muchas de ellas están en llamas. Unos doce mil refugiados han llegado a puntos gubernamentales de Lusani.

El duelo nacional se mantendrá durante una semana a consecuencia de las víctimas de los últimos diez días. (Efe).

+

LA JUNTA PARROQUIAL DE NUESTRA SEÑORA DE FATIMA DEL CASTINEIRO

RUEGA una oración por el alma del que fue miembro de la misma

D. Manuel Pampín Pampín

Falleció el 1 del actual

Y la asistencia a la Misa que por su eterno descanso se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Fatima, el próximo domingo día 3, a las doce y media de la mañana, favores por los que se anticipan las más expeditivas gracias.

Santiago, 4 de agosto de 1964

Atacado por lanchas torpederas norvietnamitas, el destructor norteamericano «Maddox»

El buque replicó al ataque, apoyado por ocho aviones con proyectiles «Zuni»

HONOLULU, 3.— El almirante en jefe de la Flota norteamericana en el Pacífico ha manifestado, que el destructor de los Estados Unidos "Maddox", ha sido atacado "alevosamente" por tres lanchas torpederas en aguas internacionales al norte del Vietnam.

El informe decía "mientras el destructor norteamericano "Maddox" realizaba una patrulla de vigilancia, fue atacado a las 3,08 por tres lanchas torpederas del tipo "PT" en aguas internacionales al este del golfo de Tonkin, las cuales dispararon sus torpedos e hicieron fuego con sus ametralladoras de 37 milímetros contra el navio norteamericano".

El "Maddox" contestó al fuego. Poco después ocho aviones F8 del "Ticonderoga" apoyaron al "Maddox", utilizando proyectiles cohete "Zuni" y ametralladoras de 20 milímetros bombardeando violentamente a las lanchas torpederas atacantes.

Las "PT" fueron rechazadas. Una de las cuales sufrió serios desperfectos sin que pudiera navegar por sus propios medios. Las otras dos, se retiraron lentamente. A bordo del "Maddox" no se han producido muertos, resultando asimismo ileso los aviadores que habían apoyado al citado destructor.

Las autoridades navales de los Estados Unidos no han indicado el número de barcos norteamericanos que se encontraban en el lugar de los hechos.

El ataque se realizó en las proximidades de la isla Hanan, que pertenece a China. (Efe).

JOHNSON, INFORMADO

WASHINGTON, 3.— El presidente Johnson ha sido informado del ataque perpetrado por unas lanchas torpederas contra el destructor "Maddox", ha manifestado un portavoz de la Casa Blanca, quien se ha negado a comentar el incidente. — (Efe).

REUNION EN LA CASA BLANCA

WASHINGTON, 3.— El presidente Johnson ha reunido en la Casa Blanca, ayer, pocas horas después de conocerse el incidente del destructor norteamericano "Maddox", a sus principales asesores políticos y militares.

Entre los convocados por Johnson figuraban el secretario de Estado, Dean Rusk, el de Defensa, Robert McNamara y el jefe del alto Estado Mayor conjunto, general Earl Wheeler — (Efe).

DE NACIONALIDAD NOR-VIETNAMITA.

NUEVA YORK, 3.— El secretario de Estado norteamericano, Dean Rusk, ha declarado que los

Segunda de Feria, en La Coruña

'El Viti', dos orejas y vueltas al ruedo

LA CORUÑA, 3.— Segunda corrida de feria. Toros de Cerroalto, que dieron muy buen juego, Castiello y buen tiempo.

Miguelín clava dos pares que se jalean. Faena por naturales, redondos de espada y adornos. Una entera. Ovación, una oreja, vuelta y salida con devolución de prendas. Es despedido con una ovación.—(Cifra).

vuelta con devolución de prendas. En el último, faena parecida a base de naturales, de pecho y estatuarios. Dos pinchazos y una entera. Gran ovación, una oreja, vuelta y salida con devolución de prendas. Es despedido con una ovación.—(Cifra).

Derrota de los partidarios de Goldwater

En la Comisión del partido republicano en California

Manifestaciones.

(Viene de primera página)

Viene organizada una conferencia bajo el patrocinio del partido socialista japonés —pro-ruso— y el Consejo General de los Sindicatos Japoneses (S.O.-H.Y.O.).

Mientras tanto, unas seiscientas personas desfilan por la policía como "izquierdistas", se han reunido en una manifestación anti-nuclear en Kioto.

Unos cincuenta manifestantes han chocado con la policía en Osaka, anoche, resultando heridas más de 30 personas y 200 agentes de policía, según informa la policía. (Efe).

Crédito de 150 millones de ptas. del Banco «Export-Import»

Para el desarrollo industrial y económico de ESPAÑA

WASHINGTON, 3.— El Banco "Export-Import" de Estados Unidos ha concedido un crédito de 2.500.000 de dólares (ciento cincuenta millones de pesetas) destinado a apoyar el desarrollo industrial y económico de España.

El préstamo servirá para financiar las compras de bienes de equipo y maquinaria americanos por las empresas españolas, así como para coadyuvar al desarrollo de la producción de fertilizantes, textiles, aparatos electrodomésticos, transformados de la madera y maquinaria de construcción y transportes según se anuncia.—(Efe).

Ratificado por Holanda El acuerdo económico entre el Mercado Común y Turquía

BRUSELAS, 3.— Holanda, ha ratificado enteramente un acuerdo económico entre los países del Mercado Común y Turquía—según se ha anunciado hoy en las oficinas centrales de la Comunidad.

Tan sólo Italia, es el único de los "seis" que no ha ratificado al acuerdo por el cual Turquía recibirá un préstamo de 175 millones de dólares como miembro asociado, para el desarrollo económico.

El tratado comenzará a entrar en vigor inmediatamente después que obtenga la ratificación italiana. —(Efe)

Anúnciese en LA NOCHE

ANUNCIOS POR PALABRAS

AUTOMOVILES

VENDO turismo Wordward Gas-oil; Simca Aronde y Morris Minor. Todos buen uso. Razón esta Administración. Santiago.

VENTA coche D.K.V. buen estado. Razón: esta Administración. Santiago.

VENTA Seat 1400, razón Tintorería Española. Santiago.

COMPRA-VENTA

COMPRO todo: muebles, ropas, Canalejas, 142. Teléfono 2566. — Ferrol.

PERDIDAS

SE NECESITA objeto de 15 a 16 años para aprendizaje dependiente ferretería. Bachiller elemental o conocimientos similares.— Escribir de su puño y letra a "El Correo Gallego"— Ferrol.

ENSEÑANZAS

CARRERA de Comercio. Ingreso Banca. Preparación completa en "Academia Alcázar". Cardenal Payá 6. Santiago. Teléfono 3538.

BACHILLERATO. Raválidas. Clases para alumnos libres y oficiales. "Academia Alcázar". Cardenal Payá 6.— Teléfono 3538. Santiago.

IDIOMAS. Inglés y Francés en clases diarias de gran eficacia con empleo de discos "Academia Alcázar". Cardenal Payá 6.— Santiago.

SECRETARIAS de dirección. Gran porvenir para señoritas, comprendiendo estudios de: Contabilidad, Cálculo Mercantil, Taquí-mecanografía. Correspondencia Comercial e Idiomas. Ferrol.

FINCAS

INGRESO Oficinas Si desea colocarse en una Oficina acuda a "Academia Alcázar", cuyo Centro facilita personal a las más importantes firmas comerciales.

ESCUELA de Maestría Industrial. Preparación de asignaturas en "Academia Alcázar", Cardenal Payá, 6.— Santiago.

VENDESE lugar acasado en Santa Eulalia de Oza (Terra Coruña), dos casas señoriales y labranza, 45 terrados labrados, 23 herbas y pastos, 85 tojal. Informar: Jaime Mata Fernández en Teo-Campus (Coruña) los jueves en Santiago-Barcelos de doce a una.

VENDESE casa libre, bien situada. Edificio: Casas Reales, 1 1.— Santiago.

TRASPASO local céntrico, renta 400. Edificio: San Benito, 1.— Santiago.

VARIOS

SE CONFECIONAN uniformes para empresas, prendas de costura, factorías de costura y otras industrias. Precio módico. Teléfono 17542. — Vico

EL CORREO GALLEGO

Resultados de las recientes excavaciones en los claustros de la Catedral Reunión del Instituto Padre Sarmiento

El viernes, día trece de Julio, se celebró la reunión ordinaria del Instituto Padre Sarmiento de Estudios Gallegos...

Agenda del día

- REGISTRO CIVIL 31 DE JULIO
Nacimientos: José Manuel Sánchez y Pampin; José Leal y Péliz...

RADIO GALICIA

- 12.30 Apertura, estado del tiempo y radioagenda.
12.45 Programa sobre ruedas.
13.00 Cálculo de astro.

cretario de Publicaciones Sr. Marañón Barreiro y el Secretario del Instituto, Sr. Cordero Carrete. El Sr. Sánchez Cantón, inició la sesión, haciendo constar la satisfacción unánime de los Colaboradores...

La tercera felicitación fué por el éxito y acertado montaje de la XVII Exposición anual del Instituto dedicada a conmemorar el bicentenario de la muerte del padre Feijóo. Después presentó no sólo el fascículo Núm. 57 de la revista «Cuadernos de Estudios Gallegos»...

En este momento llegó a la sala de Juntas el Excmo. y Revdmo. señor Obispo, D. José Guerra Campos a quien todos los reunidos recibieron y rindieron pletisia besando su anillo pastoral. Como recuerdo de su asistencia se le hizo entrega de varios tomos de publicaciones...

El Sr. Chamoso Lamas hizo una breve información sobre los resultados de las más recientes excavaciones en el claustro de la Catedral dando a conocer al mismo tiempo, las características de los restos del arco del Pórtico de la Gloria...

TEATRO PRINCIPAL HOY GRANDIOSO ESTRENO Una película audaz y apasionante, que aborda con valentía y sin concesiones un episodio de aventuras. El Gran Juego

posición del próximo Año Santo de 1965, acerca de la cual se tomará acuerdo definitivo en la próxima reunión trimestral del invierno.



DE SANTIAGO Durante esta semana estarán abiertas desde las nueve y media hasta las once de la noche las farmacias de: D. J. M. Gil. San Roque, 21. Teléfono, 2233.

BUTANO Solicite servicios en SERVICAS Dr. Teijero, 22. - Teléf. 2332

GACETILLAS LOCALES

EXCURSION DE LA TERCERA ORDEN FRANCISCANA El domingo fueron de excursión a Lugo, Sarria, Samos y otros lugares pintorescos de la provincia lucense numerosos miembros de la Venerable Orden Tercera de esta ciudad...

HOMENAJE A LOS SOCIOS FUNDADORES DE LA UNION DE ARTESANOS Como hemos anticipado recientemente, la Junta Directiva de la Unión de Artesanos acordó tributar un cariñoso homenaje a un grupo de socios fundadores que llevan perteneciendo a la benéfica Sociedad desde hace más de cuarenta años.

Jóvenes ferrolanos, a pie por el Camino de Santiago En la mañana de hoy llegarán a Compostela un grupo de jóvenes ferrolanos, que han hecho a pie el mismo itinerario que hacían antaño los peregrinos que, desde todos los puntos de Europa, se dirigen a Santiago, la Jerusalén Occidental.

En nuestra ciudad serán esperados por una centuria de las Falanges Juveniles de Ferrol y, a la una de la tarde serán recibidos en el Ayuntamiento, por el Gobernador civil de la provincia, Subjefe provincial del Movimiento, Corporación municipal en pleno y autoridades locales.

SUCESOS LOCALES

Dos heridos en accidente de automóvil, en las proximidades de Puenteceas

El domingo por la mañana se registró en las proximidades de Puenteceas un aparatoso accidente automovilístico a consecuencia del cual resultaron dos personas heridas. Un coche de turismo conducido por don Julián Marcos Romero, de 32 años de edad, vecino de Ordenes, al que acompañaba su hermano don Isidro, de 31 años, sacerdote, derrapó de forma violenta dando una vuelta de campana, yendo a chocar finalmente contra un árbol en el borde de la carretera.

Detenida la autora de numerosos hurtos

Desde hacia algún tiempo, la Brigada de Investigación Criminal de la Comisaría de Policía de esta ciudad, venía practicando incansantes pesquisas para esclarecer una serie de hurtos que una persona desconocida llevaba a cabo en bolsos y billeteras de señoras que se encontraban en la Catedral y otros templos.

El servicio policial dió satisfactorio resultado, ya que los inspectores de la referida Brigada consiguieron detener a María Leouor Alonso Rey, natural de Vigo, quien después de una serie de hábiles preguntas confesó ser autora de numerosos hurtos. La referida bolsillera reside en Santiago desde el mes de abril último. En la Comisaría de Policía de Vigo tiene antecedentes como bolsillera, habiendo realizado allí numerosos hechos de análoga naturaleza.

HERIDO EN ACCIDENTE DE MOTO Ha sido internado en la Clínica del doctor Señaris, el vecino de Santiago, José María Bañobre Barja, de 45 años, empleado del Centro de Inseminación Artificial. Cuando hacía un recorrido de reparto en motocicleta, sufrió un accidente, ocasionándole fractura de colles de ambas manos, fractura de tobillo derecho, fractura de clavícula derecha y heridas en la cara. Su estado fue calificado de menos grave.

CAIDA DE MOTO Al caerse de una motocicleta, resultó con herida contusa de tres centímetros de extensión en región parietal izquierda, erosiones en hombro izquierdo y esguince de muñeca del mismo lado, Cristina Sarmiento Martín, de 28 años de edad, vecina de Orense. Fue asistida en el Sanatorio del profesor Echeverri.

OTRO ACCIDENTE DE MOTO En Carnota sufrió un accidente de motocicleta el vecino de aquella localidad, Angel Rodríguez Cueto, de 23 años de edad, soltero, quien fue ingresado en el Sanatorio del profesor Echeverri con fractura de maxilar inferior, pronóstico menos grave.

Cartelera PRINCIPAL CAPITOL HOY, 5,45-8 y 11 Apasionante estreno una película audaz y apasionante "EL GRAN JUEGO" Con los astros Gina Lollobrigida y Jean Claude Pascal. (Autorizada mayores de 18 años)

METROPOL YAGO HOY, 5,45-8 y 11 "JUICIO UNIVERSAL" Con Jaime de Mora y Aragón y 50 primeras figuras (Mayores de 18 años)

SALON TEATRO AVENIDA HOY, 5,45-8 y 11 "CHOCOLATE PARA DOS" En agafacolor Magnífica interpretación de O. W. Fischer Liseotte Pulver (Para mayores de 16 años)

No hay funciones BUTANO PIDA A LOS TELEFONOS 1664 5097 COMERCIAL MATEO BUTANO

HORAS DE COMPOSTELA

Los días más calurosos del año

Llevamos tres días a pleno sol, de calor tórrido. Aquí como en Córdoba, amigos. El de ayer quizá haya batido la marca de las más altas temperaturas que se registraran en Santiago. La proximidad de las playas permite en muchos casos refrescar, con una rápida escapada en auto o en tren. Pero si ello no es posible, se consuela uno confiándose a los efectos de una cerveza fría sentada a la vera de un pelador donde se proyecte una sombra. Alegra ver las furgonetas que van repartiendo la mercancía fresca del verano: barras de hielo, espumosos...

Por el viejo Camino de las peregrinaciones

Hoy rinden viaje en Santiago los cuatro ferrolanos que han recorrido a pie el antiguo camino de las peregrinaciones, desde Valcarlos. Habrán tenido jornadas muy duras, bajo un sol de fuego, sobre caminos polvorientos y abrasador asfalto. Bienvenidos esos fervientes devotos del Apóstol, para quienes las rúas compostelanas parecerán como claustro de un monasterio. A pesar de que más arriba dejamos dicho que estamos pasando por los días más calurosos del año. Pero eso comparado con el sol de las largas caminatas, les resultará poco menos que primaveral.

Después de rendir emocionada pletisia ante el Sepulcro y la imagen pétrea del Apóstol, a la una de la tarde serán recibidos oficialmente en el Palacio de Rajoy por el Alcalde y los miembros de la Corporación Municipal.

Los del Minerva, en ruta hacia Berlín

El grupo de alumnos del Colegio Minerva, de Santiago, que hace algunos días partió en larga gira por Europa, han comunicado noticias de su estancia en Bruselas. Después de acampar en la capital belga, levantaron las tiendas y se dirigen a Berlín. Lo fundamental del mensaje es que todos los expedicionarios siguen sin novedad. Y muy satisfechos de la excursión.

Deportistas europeos, en la Basílica

La Archicofradía del Glorioso Apóstol Santiago tiene conocimiento oficial de la próxima visita que harán al Santuario jacobeo unos trescientos deportistas de diversos países de Europa. Entre ellos habrá una numerosa representación española. Como se sabe, van a celebrarse en La Cofuña los Campeonatos Internacionales Militares de Atletismo y antes de la jornada inaugural, harán una peregrinación a Compostela. La entrada en la Basílica será en la mañana del día 10 del presente mes. JOSE REY F. ALVITE

VIDA RELIGIOSA

Sagradas órdenes, en San Martín Pinario

Por especial invitación del Eminentísimo Sr. Cardenal-Arzbispo, a las ocho y cuarto de hoy día 4, los dos nuevos señores Obispos, Excmos. señores don José Guerra Campos y don Maximino Romero de Lema, conferirán, en el Seminario Mayor de San Martín Pinario, las Sagradas Ordenes de Presbítero a cuarenta y cuatro alumnos diocesanos.

Notas necrológicas

FALLECIMIENTO DE DON MANUEL PAMPIN PAMPIN El pasado sábado día 1 del actual, dejó de existir en su casa de Outeiro (Castiñeirinho), a los cuarenta y ocho años de edad, víctima de penosa enfermedad, don Manuel Pampin Pampin. Era miembro asiduo de la Junta Parroquial y de la Junta de Cáritas en las que ha tenido, en todo momento una actuación destacada. Sus iniciativas, eran suocamente acertadas y pese a su ocupación, profesiones siempre estaba dispuesto a colaborar en beneficio de los necesitados y de la Parroquia. Afable, humilde y caritativo, fué un padre de familia modelo, celoso trabajador en su profesión de ebanista, católico ejemplar y excelente vecino. Por todo ello, no sólo deja un profundo vacío en su hogar, sino un hueco difícil de llenar en los organismos parroquiales, a que pertenecía y un hondo sentimiento en toda la comunidad parroquial. La Junta Parroquial eleva sus oraciones al Señor, para que le conceda al querido hermano y colaborador desaparecido Manuel Pampin Pampin, el descanso eterno.

AVISO

Por vacaciones anuales las Industrias de Tintorería y Limpieza, establecidas en Santiago, cerrarán sus establecimientos desde el día 15 al 26, ambos inclusive de este mes de agosto. Ruegan al público utilice con tiempo sus servicios, previsora y mente.

El Dr. Villanueva SUSPENDE SU CONSULTA HASTA EL 10 DE AGOSTO

FENE

El homenaje en Astano a Pérez Parallé

FENE.— (De nuestro corresponsal).

El pasado sábado, día uno de Agosto, fué objeto de un homenaje, en una de las dependencias de los comedores de la factoría Astano el conocido poeta D. José María Pérez Parallé.

La poesía tiene que estar en todas partes más o menos ávida mente representada. Es verdad que Parallé no está en Astano, pero que los barcos salgan con la sencillez de los romances, cuando sean de arte menor, o con el tono elegante, de los endecasílabos, cuando lo sean de empaque mayor. Pero es innegable que en todas las solemnidades de Astano, en todas las celebraciones ruidosas y alegres, de años y de años, ha puesto Parallé la sal de su ingenio inagotable, la gracia de sus versos festivos. Y quien sabe, quizás la buena línea de un navío haya venido a nacer de un garbo agazapado en las preceptivas literarias.

Todos en la factoría quieren y admiran a Parallé, poeta y probo y diligente funcionario.

La concurrencia al homenaje fué numerosa. Presidió, en nombre del Director de la factoría, el ingeniero Director del Departamento Técnico, D. Joaquín González Llanos, acompañado de los señores D. Enrique Martín Jorge y D. Ricardo Alvarado Castro ingenieros también de la empresa. El acto, sencillo y fraterno, tuvo lugar aproximadamente a las dos de la tarde, cuando se habían acabado apenas las tareas y acababan de iniciarse las vacaciones veraniegas.

Parallé acaparó los dos primeros premios de Poesía del concurso literario «Galicia 1964», organizado por la Radio-Televisión francesa. Motivo más que suficiente para que todos sus amigos de trabajo lo hayan querido celebrar, rodeándolo.

Dedicó el homenaje con emocionadas palabras al delineante proyectista de la empresa, don José Rodríguez Cabalo y acto seguido el Sr. González Llanos, hizo entrega al homenajeado de dos valiosos presentes. El primero una artística bandeja de plata con la siguiente inscripción: «A José Parallé, sus compañeros de trabajo, como homenaje por el triunfo poético alcanzado en el concurso literario «Galicia 1964», organizado por las comisiones gallegas de la R. T. F. en el cual obtuvo los siguientes galardones: Primer premio de poesía de la R. T. F. y Premio de la Real Academia Gallega».

En uno de los ángulos, de la bandeja iba una celebrada estrofa del poeta que dice: «Na terra de Valdoncel —Hai unha moza galega— Vida com'un carabel —non vin zola —com'a elal— na terra de Valdoncel».

Abajo dos fechas significativas: París, Julio, 1964. Astano, 1 Agosto, 1964.

El otro regalo, recibido por el poeta de ese, consistió en dos volúmenes, rufosamente encuadernados, con las obras completas de Alejandro Casona.

El Sr. Parallé, vivamente emocionado, agradeció el homenaje que se le tributaba.

HORAS DE CIERRE

Hay un tanto de alboroto entre las amas de casa y el gremio de comestibles porque se ha dispuesto por parte de quien corresponde, que los establecimientos del ramo se abran y se cierren a ciertas horas establecidas. Aquí se abrían y se cerraban cuando bucnamente parecía. La verdad es que los comerciantes del gremio tenían derecho a descansar como todo el mundo, pero es igualmente, cierto que no se muestran precisamente agradecidos con la medida.

Que ha venido por lo tanto a molestar a tiritos y troyanos.

FIESTAS A LA VISTA

Estamos lo que dicen en vespers del Divino Salvador, las fiestas patronales de la parroquia. Esperamos que tengan la brillantez acostumbrada, que reúnan atractivos suficientes, como para contener, los dos días que duran, la desbandada general. (Ahora que quieras que no, el mundo tiene que estar pasado por agua).

El día 9, el domingo siguiente, está perfío de recepción, como mandan las tradiciones.

M I E O

VIDA RELIGIOSA

SANTO JUBILEO CIRCULAR DE LAS CUARENTA HORAS

Hoy corresponde la Exposición del Santísimo, en la iglesia parroquial de la Angustia, calle de Carlos III.

TRIDUO A SAN CAYETANO

Mañana, día 5, dará comienzo un solemne triduo en el Santuario de la Virgen de la Angustia (P. P. del Corazón de María) a San Cayetano, Padre de la Providencia.

Patrón de los Gestores Administrativos.

A las 8½ de la mañana habrá Misa de Comunión General y por la tarde a las 8 Misa, triduo y sermón.

Orador Sagrado, Rydo. Padre Gerardo Aparicio (C.M.R.) de la residencia de Segovia.

MUGARDOS

Accidente de motocicleta, en la curva de «Fonte grande»

MUGARDOS.— (De nuestro corresponsal).

Reiteradamente hemos comentado sobre la urgente necesidad de suprimir las tres curvas religiosas: «Fonte grande», «Rilo», y «Pedros» que existen desde la Villa hasta Franza, en la carretera de Pene al Castillo de la Palma. Hoy, para probar una vez más que estamos en lo cierto al solicitar dicha su presión, indicaremos que, el pasado jueves, día 30 en la curva primeramente indicada (km. 9 hm. 1), en el momento en que pasaba una camioneta y una «moto» en distinta dirección, el motorista en el deseo de ceder mas paso, debido a la estrechez y el estado de la carretera, en el momento de maniobrar perdió el equilibrio dando con la cara en el suelo, no sufriendo afortunadamente mas que lesiones leves, de las que creamos pronto se restablecerá.

Como no es recomendable «manchar en hierro frío», pero conveniente hacerlo público, diremos a efectos estadísticos, que en el mes de junio, en la curva de «Pedros» hubo dos accidentes, resultando ilenos los ocupantes de los vehículos. En el mes de julio uno, que causó una víctima. En la Curva de «Fonte Grande» en el mes de julio el expresado accidente del que resultó un herido leve.

Quizá pasen desapercibidos otros sucesos ocurridos en las aludidas curvas de los que no dan cuenta ni comentan los automovilistas. Rogamos que por quien corresponda se ponga remedio a lo que solicitamos en evitación de otros probables accidentes.

ACTIVIDADES DE LA O.J.E. LOCAL

Un grupo de veinte afiliados a la Organización Juvenil Española realizaron el pasado sábado una marcha a Gandarío con el fin de pasar en el Campamento el fin de semana. Al frente de dicho grupo iba su jefe D. Jerónimo Ferrer Vázquez.

Saliéron de esta Villa para Ares donde embarcaron en una lancha motora para atravesar la ría. En el Campamento desarrollaron actividades propias de la Organización regresando el domingo al anochecer.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: María Elena Rey y Regueiro; Rosa María López y Pena; Julio Seoane y Freire; Roberto García y Deus; Marina Penetra y Martínez y Ana María Varela Melzojo.

Matrimonios: Joaquín García Pérez, con María del Carmen Sofía García Pérez; Arturo Díaz y Rivas con Amparo Prados Macéiras; Gerardo Cornada y Bouza con Ramona Brage y García, Angel Iglesias.

Anúnciese en LA NOCHE

Ferrol hace 40 años

4 DE AGOSTO DE 1924

Llegó de Vigo el vapor «Carabiña», que ya el año pasado hizo los viajes entre este puerto y el de La Coruña, y que este año se propone repetir según el anuncio que publicamos.

Se ha dispuesto que el maquinista oficial de segunda, don Serafín Mauriz Corgos, desembarque del crucero «El a Victoria Eugenia» y pase asignado a la Comisión Inspectora del Arsenal de Cartagena, para en su día embarcar en el cañonero «Carabiña».

—Se asciende a segundo maquinista, al tercero D Camilo García Pérez.

—Se asciende a practicante mayor, el primero, D. José Bastida Rodríguez.

—Idem a practicante, al segundo, D. Juan Serrano Carmona.

—Se promueve a segundo, al aspirante D. José Marchante Segundo.

Causa baja en el Regimiento de Infantería de Ferrol 65 y queda en situación de tal servicio del Protectorado, por haber sido destinado a la Intervención de Tercera, el teniente de Infantería, D Adolfo Yolí Blanco.

—Fija su residencia en La Coruña en concepto de disponible, el general de brigada don José López Pozas.

—El alférez de la Guardia Civil don Angel Carballosa Fernán-

dez, ascendido de la Comandancia de La Coruña, pasa destinado a la de Jaén.

Han ingresado en la Escuela Naval Militar como Aspirantes de Marina, los jóvenes ferrolanos, don Antonio Rodríguez-Toube y Vázquez y don Aquilino Prieto García.

Se despidió para Victoria, el alférez de Infantería, D. Ubaldo Barco y de Furundarena.

—Se presentó de Ceuta el comandante de Infantería D. Manuel Gil Rodríguez.

—De Segovia, el alférez alumno de Artillería, D. José Junquera Quintá.

Ha tomado posesión de su cargo de Rector de la Residencia de Mercederios, en esta ciudad, el P. Luis Barrios.

—Se posesionó de la parroquia de Esmelle, el presbítero, D. Ramón López Rubiños.

Recibimos noticia de que en Yarmouth, (Inglaterra), falleció el capitán de la Marina Mercante, ferrolano, D. Victor Faura Martínez, persona muy conocida en esta ciudad, donde reside su familia, que está recibiendo muchos testimonios de pésame.

El alcalde, D. Antonio Usero Torrente nos envía una nota dirigida a nuestros lectores y a la ciudad de Ferrol, expresando la gratitud de la Alcaldía, por el magnífico concurso prestado por los ciudadanos al homenaje rendido a los señores Primo de Rivera y Martínez Anido.

El señor Usero Torrente, da cuenta de que ha tenido interesantes conversaciones con ambos personajes, en relación con los problemas que Ferrol tiene planteados, y que ambos generales han prometido resolver.

Agrega que dará cuenta oportunamente de todas las gestiones llevadas a cabo cerca del Directorio para lograr para Ferrol cuanto merece y necesita.

Terminó diciendo al alcalde que había sido entregado al Presidente una memorándum muy interesante, y que también le fué entregado una instancia de los padres de familia pidiendo que sus hijos, alumnos de Bachillerato, puedan examinarse en Ferrol, ante el tribunal de catedráticos que designe el Instituto de La Coruña, en tanto no se cree en esta ciudad un Instituto General y Técnico, cosa que no se hará esperar, y que figura entre las peticiones presentadas a los generales Primo de Rivera y Martínez Anido.

Anunciándose incrementará sus ventas y su negocio prosperará. Nuestra sección de ANUNCIOS POR PALABRAS satisfará sus deseos.

Los cascos de los destructores «Roger de Lauria» y «Marqués de la Ensenada», a Cartagena

Ayer han salido con rumbo a Cartagena, los cascos de los nuevos destructores «Roger de Lauria», y Marqués de la Ensenada».

Van a remolque de los remolcadores «R.A.L.» «R.A.A.» Convoyándoseles va la fragata «Vicente Yáñez Pinzón», también va en este convoy, el remolcador «R.A.3».

Los nuevos destructores serán armados y modernizados en Cartagena.

Dr. NIETO NOYA

Especialista en Obstetricia y Ginecología. Jefe de la Maternidad de Marian Consultas, Lugo, 50. Tel. 3450-213. Teléf. 2980-190. Domicilio: Espartaco, 41. Teléf. 2980-190 y 1902. EL FERROL

EL MERCADO AYER

PRINCIPALES PRECIOS EN EL MERCADO CENTRAL

Pescados congelados: Merluza, 38; Pescadilla, 25; Pescadilla sin cabeza, 31; Rape, 50; Barbadas, 40; Pulpo, 25; Gambas, 100; Colas de langosta, 250; Calamares, 40.

Pescados frescos: Merluza, 60 a 90; Pescadilla, 35 a 60; Rape, 60; Abadejo, 30 a 50; Salmorete, 80; Rodaballo, 130; Lengusado, 100; Besugo, 30; Bertorella, 26; Roballiza, 50; Liberna, 22; Meigas, 35; Bonito, 45; Bacalao, 8; Potas, 12; Jureles, 9; Calamares, 45; Cangales, 125; Merlón, 20; Panchos, 25; Carnavales, 100; Palometa, 12; Sardinas, 12 a 20.

Carnes: Ternera de 1, 110; Ternera de 2, 80; Ternera de 3, 56; Aguja, 60; Cordero, 30 a 60; Pollo, 48 a 53.

Artículos diversos: Patatas, 240 a 4; Plátanos, 11; Limones, 12; Tomates, 7 y 8; Peras, 13; Judías, 8 y 10; Guisantes, 10; Naranjas, 8 a 14; Paraguayos, 16; Pepinos, 16; Manzanas, 14; Zanahoria, 18; Espinacas, 12; Albaricoques, 12; Melocotones, 14; Huevos, 27 a 36; Melón, 7; Sandía, 7; Uvas, 10 a 12.

GUIA MORAL

JOFRE: «Nos venden el piso».— 1. C.

AVENIDA: «Los rebeldes de San Antonio».— 3 Mayores de 18 años.

CALLAO: «Cowboys».— 3 Mayores de 18 años; «La cárcel de Camaneas».— 2 Mayores de 14 años.

ATENAS: «Puños de hierro».— 3 Mayores de 18 años.

CAPITOL: «Amores celestres».— 3 Mayores de 18 años.

RENA: «Ayer enemigos».— 1. C.

MADRID-PARIS: «El círculo vicioso».— 2 Mayores de 14 años.

CINEMA: «A sangre y fuego».— 3 Mayores de 18 años.

Mañana, en el CAPITOL

La más genial creación humorística de O. W. FISHER

SUCEDIÓ EN LUNES

Donde todo se conjunta para que usted pase el rato más feliz y divertido de su vida.

(Mayores)



JOFRE: Hoy, 7,45 tarde y 11 noche. Presentación de la Gran Compañía de Comedias. Ramón Clemente con Antonio Garisa en «NOS VENDEN EL PISO» (De Alfonso Paso). Las dos horas más agradables que haya podido pasar en su vida!

AVENIDA: HOY, 5,30-8 y 10,45. ¡Sensacional estreno! Una palpitante historia del Oeste americano. LOS REBELDES DE SAN ANTONIO. Con Hood Cameron, Arleen Whelan, Forrest Bucher y Katty Jurado (Autorizado para todos públicos).

CALLAO: Programa doble. Sesión continua desde las cuatro de la tarde. «COWBOY». Glenn Ford Technicolor. «LA CARCEL DE CANANEA». Pedro Armendariz Eastmancolor (Mayores 16 años).

ATENAS: HOY, 6-8 y 11. MACISTE un héroe de leyenda en PUNOS DE HIERRO. Gordon Scott - Glana M.ª Canale. Cinemascope Technicolor. NO-DO.

CINEMA HOY 4-6-8-11 Mayores Scope-Color. UNA HERMOSA AVENTURA DE AMOR Y EMOCION. Tártaros y Ucranianos en la gran «masacre» de la gloriosa Polonia. De Enryk Sienkiewicz, autor de «Quo Vadis».

JEANNE CRAIN - PIERRE BRICE. ELENA ZARESCHI - AKIM TAMIROFF. JOHN BARRYMORE Jr. - MITCHELL GORDON. a sangre y fuego. EUROSCOPE - EASTMANCOLOR. DIRECTOR: FERNANDO CERCHIO.

TEATRO JOFRE HOY. En funciones de 7,45 TARDE y 11 NOCHE. PRESENTACION DE LA GRAN COMPAÑIA DE COMEDIAS. RAMON CLEMENTE CON ANTONIO GARISA que les hará divertirse como nunca. EN NOS VENDEN EL PISO (de ALFONSO PASO). Las 2 horas más agradables que !! haya podido pasar en su vida !! 500 representaciones consecutivas en el Teatro Reina Victoria, de Madrid. Un escogidísimo elenco artístico en incomparable interpretación. INTERESE SUS LOCALIDADES.

CAPITAL DE LA PROVINCIA

Posible creación de una zona franca en el puerto

Su coste se elevaría a unos mil millones de pesetas

MADRID, 3. — (De nuestra Delegación, por teletipo). — Ba...

rio, ofrezca un desenvolvimiento floreciente para las industrias que ya existen y para las del futuro.

OBRAS INAUGURADAS POR EL GOBERNADOR EN RIVEIRA

Don Evaristo Martín Freire, Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, continuó ayer la etapa de inauguración de obras...

Provincial de Servicios Técnicos y aportación municipal de diez por ciento en un presupuesto que alcanzan los cinco millones doscientas mil pesetas...

En Riveira también quedó inaugurado un grupo de dos escuelas con dos viviendas, en la parroquia de Aguiño, por un presupuesto de 450 mil pesetas.

Tras despedirse de todas las autoridades locales y del presidente de la Diputación, que emprendió viaje a La Coruña el señor Martín Freire y acompañantes...

En el puerto del Son, el señor Martín Freire, inauguró las pavimentaciones de las calles «José Antonio» y «Méndez Núñez», con presupuestos de 183.000 y 185.000 pesetas...

NUEVOS LOCALES DE LA DELEGACION DE INFORMACION Y TURISMO

La Coruña. — El próximo viernes, día 7, a las siete de la tarde se celebrará la solemne bendición e inauguración de los nuevos locales con que ha sido ampliada la Delegación provincial del Ministerio de Información y Turismo...

LA CIUDAD RENOVADA EL VOTO A LA VIRGEN DEL ROSARIO

LA CORUÑA, 3. — La ciudad renovó ayer en la persona del Alcalde, señor Sanjurjo de Carrizosa, el voto a Nuestra Señora del Rosario.

La tradicional función religiosa se celebró en el templo parroquial de San Jorge y fue oficiada por el doctor Quiroga Palacios Cardenal Arzobispo de Santiago de Compostela.

Acto seguido, el Gobernador civil procedió a la inauguración de la calle de «Parte del río o Carrizosa», magnífica pavimentación de más de un kilómetro, construida con fondos de la Diputación Provincial y municipales...

Después se trasladó al lugar de Deán-Pequeno en la parroquia de Riveira, donde procedió a inaugurar el abastecimiento de aguas de la villa Las obras, que importaron un total de 3.200.000 pesetas...

VIGO

Fervorosa jornada, en la festividad del Cristo de la Victoria

VIGO, de nuestra Delegación. El primer domingo de agosto y como es de tradición, se celebró con la solemnidad de rigor la festividad del Santísimo Cristo de la Victoria, Patron de Vigo, norte y guía de su esplendor actual y de las metas futuras...

EL GOBERNADOR CIVIL DE LAS PALMAS. A bordo del trasatlántico inglés «Aranza», que estuvo ayer en puerto, llegó en compañía de su distinguida esposa e hijos, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, en Las Palmas, don Antonio Avendaño Porrúa...

EL GOBERNADOR CIVIL DE LAS PALMAS. A bordo del trasatlántico inglés «Aranza», que estuvo ayer en puerto, llegó en compañía de su distinguida esposa e hijos, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, en Las Palmas, don Antonio Avendaño Porrúa...

Una vez más, la ciudad de Vigo se hizo virgo ardiente y oración sentida, hincadas las rodillas en las piedras centenarias de la Con-catedral y a lo largo del asfalto abrasado por el sol, que prestó todo su fulgor a la festividad: la más grande, la más dichosa, la más llena de venturas para la urbe cuyo patronazgo telectual ostenta el Redentor.

TERNIENTE DE ESPECIALISTAS. Por la Superioridad ha sido destinado a la Compañía de Especialistas de la G. Civil, en nuestra ciudad, el teniente, D. Valentín Gajate Nicolás que hasta la fecha estaba destinado como jefe de línea en Goyán.

En la frontera habían sido recibidos por el presidente de la Asociación de la Prensa de Vigo, señor Rey Alar el secretario de la misma y también el secretario de la Asociación Portuguesa de Periodistas don Benedito Conde.

No hemos de ofrecerle una nota democrática y puntual de los actos religiosos llevados a cabo en la jornada. Quien en Vigo vive o a Vigo ha venido por estas fechas sabe, con pormenor, lo que esta celebración entraña. Digamos eso sí — e insistamos en ello — que no hay alma que deje de participar de un momento u otro en la alabanza a Cristo Crucificado que cruza las calles triunfante en su trono, en medio de largas, interminables filas de alumbrados jalonados por el pueblo que se apina en los flancos del recorrido en manifestación multitudinaria de fe viva y ardorosa.

Con este motivo cesó el que de manera accidentada estaba destinado en nuestra ciudad, teniente D. Emilio Fernández Alvarez, jefe de línea de Caldas de Reyes, el cual se ha reintegrado a su habitual destino.

En Vigo asistieron los periodistas portugueses a diversos actos oficiales y realizaron diversas jiras por la ría y lugares pintorescos de la Comarca.

La instalación de la zona franca coruñesa sería el primer paso del abrigo, hacia la parte de la ría, entre San Juan y Mera. Cabría hacer una primera etapa de 92.605 hectáreas, ampliable fácilmente en otras 28.000 hectáreas más.

VISITA DE UN GRUPO DE PERIODISTAS PORTUGUESES. VIGO. — Un grupo de periodistas de Portugal fueron, durante la pasada semana huéspedes del Ayuntamiento olívico. Esta misión de enviados especiales a las anuales Fiestas de Vigo, estaba formada por don Carlos Valle, y señora, Presidente de la Asociación de Jornalistas e Homens de Letras de Oporto; don Antonio Sousa Machado, y señora, Vicepresidente de la Associação Galega Portuguesa de Periodistas y Escritores.

EL PASADO DÍA 31 DE JULIO CUMPLIÓ LAS BODAS DE PLATA con la profesión periodística D. Cesáreo Sáenz Urdano, al servicio de «Faro de Vigo».

El coste de preparación de 100 hectáreas en unos 400 millones de pesetas, y otros 400 millones de pesetas, y otros los accesos por carretera y ferrocarril, servicios de agua, electricidad, etc. El gasto total sería de 1.000 millones de pesetas. Esto sin contar con los medios de carga y descarga.

ESCALA DEL «BEGONA». Hoy martes anuncia su entrada en puerto el trasatlántico español «Begoña», con numerosísimo pasaje procedente de Venezuela y en tránsito a Southampton (Inglaterra), para donde embarcará aquí un centenar de personas.

MADRID, 3. — Por órdenes del Ministro de Hacienda que mañana publicará el Boletín Oficial del Estado, se dispone que el indulto concedido por Decreto de uno de abril del año en curso, se aplique a los sancionados por delitos de contrabando y defraudación y por delitos monetarios. — Efe.

VIOLENTO INCENDIO FORESTAL, EN TORTOSA

Iniciado el sábado por la noche, continúa extendiéndose

LAS PERDIDAS SE ELEVAN A VARIOS MILLONES DE PESETAS

TARRAGONA, 3. — Aun no ha sido extinguido el incendio que se declaró el pasado sábado por la noche en el monte Lafou, en el término de La Cenia, incendio que comprende una extensión de 700 hectáreas de terreno, aproximadamente.

En realidad en el Vaticano no se ha dicho que haya una Enciclica en elaboración — en fuentes bien informadas se dice que contendrá el programa papal del pontificado Paulino.

Desde Tortosa, se envió comida este mediodía para atender el sustento de los que trabajan tratando de dominar el incendio. Las pérdidas se elevan ya a varios millones de pesetas.

Aplazada la publicación de la primera Enciclica de Pablo VI

Contendrá el programa del pontificado paulino

Ciudad del Vaticano, 3. — Ha sido aplazada la publicación de la primera Enciclica de Su Santidad el Papa Pablo VI.

Según se comunica de fuentes vaticanas autorizadas, el documento se hará público entre el 10 y el 12 del actual. Originalmente se iba a publicar el seis del actual.

Desde su elevación al Soglio Pontificio, Pablo VI ha dedicado la labor de su pontificado al fortalecimiento de la labor del Concilio Ecuménico y a la línea que seguirá aparte del Concilio y después de que el mismo haya concluido. Efe.

Robert Kennedy realizará la campaña electoral a favor de Johnson

BOSTON, 3. — El ministro norteamericano de Justicia, Robert F. Kennedy, se ha entrevistado con su hermano herido, el senador Edward F. Kennedy, demócrata por Massachusetts, con quien conversó muy extensamente y después señaló que, gustosamente, realizará la campaña en favor del Presidente Johnson.

El ministro indicó sin embargo, que no ha sido informado aun que papel, concretamente, desempeñará en la campaña.

Las llamas, han destruido muchos kilómetros de pinos, otros árboles y gran cantidad de matorrales. Hasta el momento no se han registrado desgracias personales. El mayor contingente que trabajan p. rone al Ejército y a la Guardia Civil. Se calculan en muchos millones de pesetas hasta el momento, los perjuicios causados. A las ocho de la noche el fuego continuaba extendiéndose con gran violencia. Cifra.

Optimismo frente a las dificultades. Prosiguen los trabajos para salvar a los mineros sepultados en Champagnole

CHAMPAGNOLE, 3. — El diputado de la región del Jura, ha declarado a los periodistas que, si el ritmo de las operaciones de excavación había disminuido, el optimismo de los miembros de los equipos de socorro, por el contrario, permanecía intacto.

Indicó que se había alcanzado la cota 37 durante la noche explicando que la aparente disminución del ritmo en la marcha de los trabajos de perforación se debía a la necesidad de tener que sustituir una varilla de la perforadora. No obstante, las operaciones recuperaron su ritmo normal poco después.

Esta nueva perforación, situada al pie de la colina, será efectuada entre las «P2» y «P3», donde está instalado el tubo de comunicación con los mineros sepultados, y su finalidad es la búsqueda de un picador y un peon que, según Martinet, se encontraban posiblemente en ese lugar cuando ocurrió la catástrofe, sin que hasta el momento se hubieran apreciado indicios que facilitasen su localización. — (Efe)

Ampliación del Decreto de Indulto del 1 de abril. A sancionados por contrabando y delitos monetarios

MADRID, 3. — Por órdenes del Ministro de Hacienda que mañana publicará el Boletín Oficial del Estado, se dispone que el indulto concedido por Decreto de uno de abril del año en curso, se aplique a los sancionados por delitos de contrabando y defraudación y por delitos monetarios. — Efe.

El fiscal general, se ha entrevistado con los periodistas. — en el

CHAMPAGNOLE (Francia), 3. — La perforadora gigante que construye un túnel vertical para el rescate de los nueve mineros atrapados en el interior de la cantera del monte Rigel, ha tenido que suspender su trabajo debido a una avería en el sistema de refrigeración. Poco después del mediodía la perforadora ha reanudado su labor y los técnicos creen que pronto se alcanzarán los cincuenta metros. Los últimos informes dicen que la salud y moral de los sepultados es excelente. André Martinet, el capataz encargado de los atrapados, ha informado por teléfono que, por primera vez, han escuchado el ruido de la perforadora sobre ellos. Durante la interrupción de los trabajos Martinet informó que los hombres durmieron toda la noche. — Efe.

Peligro de explosión. Otro pozo perforado

CHAMPAGNOLE, 3. — La perforación que se realiza en busca de los desaparecidos de los que no se tienen noticias ha sido detenida al alcanzar la perforadora la cota 37 por el peligro que supone la presencia en el fondo de una carga explosiva que, en el caso de que fuese tocado el detonador de la misma por la perforadora, podría producirse una peligrosa explosión. Todos estos contratiempos y rumores explican lo progresiva ansiedad que reina en la superficie, a medida que pasan las horas. (Efe).

OTRO POZO PERFORADO. CHAMPAGNOLE, 3. — Si-

guando las últimas indicaciones del capataz Martinet, quien desde su prisión subterránea aconseja constantemente a los encargados del salvamento, se ha decidido perforar otro pozo, bautizado con el nombre de «P8».

Yá oyen el ruido de la perforadora

CHAMPAGNOLE (Francia), 3. — La perforadora gigante que construye un túnel vertical para el rescate de los nueve mineros atrapados en el interior de la cantera del monte Rigel, ha tenido que suspender su trabajo debido a una avería en el sistema de refrigeración. Poco después del mediodía la perforadora ha reanudado su labor y los técnicos creen que pronto se alcanzarán los cincuenta metros. Los últimos informes dicen que la salud y moral de los sepultados es excelente. André Martinet, el capataz encargado de los atrapados, ha informado por teléfono que, por primera vez, han escuchado el ruido de la perforadora sobre ellos. Durante la interrupción de los trabajos Martinet informó que los hombres durmieron toda la noche. — Efe.

CHAMPAGNOLE, 3. — Si-

guando las últimas indicaciones del capataz Martinet, quien desde su prisión subterránea aconseja constantemente a los encargados del salvamento, se ha decidido perforar otro pozo, bautizado con el nombre de «P8».

Yá oyen el ruido de la perforadora

CHAMPAGNOLE (Francia), 3. — La perforadora gigante que construye un túnel vertical para el rescate de los nueve mineros atrapados en el interior de la cantera del monte Rigel, ha tenido que suspender su trabajo debido a una avería en el sistema de refrigeración. Poco después del mediodía la perforadora ha reanudado su labor y los técnicos creen que pronto se alcanzarán los cincuenta metros. Los últimos informes dicen que la salud y moral de los sepultados es excelente. André Martinet, el capataz encargado de los atrapados, ha informado por teléfono que, por primera vez, han escuchado el ruido de la perforadora sobre ellos. Durante la interrupción de los trabajos Martinet informó que los hombres durmieron toda la noche. — Efe.

CHAMPAGNOLE, 3. — Si-

guando las últimas indicaciones del capataz Martinet, quien desde su prisión subterránea aconseja constantemente a los encargados del salvamento, se ha decidido perforar otro pozo, bautizado con el nombre de «P8».

RINCON AMENO

AULSION

Un coche muy viejo con neumáticos de la primera época, ruedas muy grandes, dando saltos; en fin, un coche de película cómica, se detiene en las inmediaciones de Straford-sur-Avon, y su conductor, un hombre estrofaletario y anacrónico pregunta: -¿Perdón, ¿la casa de Shakespeare?

CADA COSA PARA LO SUYO

Se cuenta de Alberto Bonucci, que entró en una sombrería a comprarse un sombrero. Se probó varios, que a su parecer, no le caían demasiado bien. -Caballero: este sombrero le queda a usted maravillosamente; le está, como un guante. -Sí, ya me doy cuenta. Pero el caso es que yo quería que me estuviese, como un sombrero.

SABIO DISTRAIDO

La señora del sabio le dice a la muchacha: -Oiga usted Ceferina, ¿el señor ha tomado ya su desayuno? -Pues... no lo sé, señora. -Pregúnteselo. -Ya lo he hecho. -¿Y qué? -Que él tampoco lo sabe.

OPINIONES DE CALIDAD

Decía una señora muy entendiente: -Hay tres tipos de hombres que no comprenden absolutamente nada a las mujeres: los jóvenes, los hombres de edad madura y los viejos.

NOTICIAS

CON

ESTRAMBOTE

LO QUE EL VIENTO SE LLEVO



A la señora Leunissen Van Bredede los basureros se le han llevado los ahorros de toda su vida. La buena señora, sexagenaria holandesa de costumbres más bien un poco retrógradas, guilder que cogía, guilder que se guardaba, pero no en un Banco, como hace todo el mundo que tiene la suerte de poder ahorrar, sino en el clásico calcetín. Claro, tenía mucho miedo de los ladrones y buscaba escondites insospechados. Por ejemplo, un cubo viejo de la basura. Solo que un día se distrajo y en lugar de sacar al portal el nuevo con los detritus del día, sacó el viejo con diez mil guilders (unos cuarenta mil duros) dentro. Los basureros cogieron el cubo, lo vaciaron y echaron su contenido a un horno de desperdicios. El viento diseminó los guilders en suaves columnas de humo.

Previsión, casi avaricia, precaución desconfiada... ambas dos cosas, sin nada le dejaron. La noticia de fortuna sin caricia tras las tantas precauciones tiene, de otras, sucesiones; que, fatalmente, eso ocurre a quien lo peor discurre frente a tantas previsiones.

«Poco a poco se hila el copón, pero de ese copo hilado justo es que su resultado luzca y no se trueque en topo. Bien está el debido arropo si el caudal se va formando, y a su tiempo irlo gastando con medida necesaria; pero no en vida precaria (más gerundios) ir sumando.

Viejo el cuento, sirva, al menos, como aviso a semejantes procederes de sonantes calcetines de arroyo llenos. Que unas veces es de ajenos lo que con sudor se ahorra, y otras veces ni sirvió para ajenos tan siquiera. Fue tan sólo humo de hoguera lo que el viento se llevó

Don Rtplo.

CAPITULO DE SUCESOS

Un muerto y un herido, al ser agredidos con una hoz

LEON, 3. — Por cuestiones personales sostuvieron en el pueblo de Losada, Ayuntamiento de Bemibre, una reyerta los vecinos Gabino Arias Cano, de 54 años, y Aurelio González Prada, de 25, al que se unió la esposa de éste, Cándida Arias Díez, de 24. El primero, con una hoz de las que se utilizan para la siega, agredió en la espalda a su rival, que resultó con tan graves heridas que falleció momentos después. Repitió luego el ataque a la mujer, a la que produjo heridas graves. Cándida Arias ingresó en una clínica y el agresor fué detenido. Cifra.

UN MUERTO Y DOS HERIDOS EN ACCIDENTE DE AUTOMOVIL

PAMPLONA, 3. — Un súbito argentino ha resultado muerto y otros dos familiares suyos con heridas graves, en un accidente de automóvil ocurrido en el kilómetro 8 de la carretera de Estella a San Sebastián, al salir el turismo que ocupaban de la calzada, en una curva y caer por un terraplén. El coche, matrícula 861-TTD-74, iba conducido por su propietario, el súbdito argentino Nicolás Pradahuera, de 39 años, que resultó muerto casi en el acto. Le acompañaban en el coche, su padre, Serafín Prada Martínez, de 66 años y una hija suya, llamada Josefa del Prado, de 61 años, los cuales sufren heridas de gravedad, siendo ingresados ambos en el hospital provincial de Pamplona. — Cifra.

DOS AHOAGADOS, EN MADRID

MADRID, 3. — En la piscina grande Parque Sínclal, pereció ahogado Alfredo González Martínez, de 19 años, estudiante, domiciliado en la calle de Carbohra, número 17. Al parecer la víctima sufrió una congestión. Al ser extraído del agua fué llevado rápidamente al Centro Asistencial del Parque, pero ya ingresó cadáver. En el río Manzanares en las pozas que existen a la altura del kilómetro 5,300 de la carretera de El Pardo, también murió ahogado Gregorio González Esteban, de 30 años, soltero, con domicilio en la Avenida de la Albuera, 153. Los facultativos de la Clínica de Urgencia de El Pardo nada pudieron hacer por volverle a la vida. Se da el caso de que en este mismo lugar ya se han ahogado otros tres jóvenes en dos ocasiones, a pesar de que en dicho lugar hay un cartel que dice: "No bañarse, peligro". — Cifra.

ARROLLADO Y MUERTO POR UN CAMION

MADRID, 3. — A la altura del kilómetro 14 de la carretera de Madrid a Valencia, fué encontrado muerto Antonio Jiménez Alcaraz. Parece que la víctima fué atropellado por un camión cuyo conductor no se dio cuenta de lo ocurrido hasta que fué parado por la Guardia Civil en Vallecas. — Cifra.

UN MUERTO Y UN HERIDO EN ACCIDENTE DE MOTO

LEON, 3. — En el kilómetro 353 de la carretera de Adanero a Gijón término de Pola de Guardo, chocaron la motocicleta matrícula Oviedo 44.609, y el camión de la misma matrícula, 43.884. Resultó con heridas de gravedad el conductor de la moto, Emilio Sánchez Delgado, y muerta su acompañante, que se supone sea su esposa, Pilar Marcos Martín, ambos vecinos de Pineres (Oviedo), a dor de regresaban después de haber pasado un día en León. Cifra.

PERDIDAS POR VALOR DE 50 MILLONES DE PESETAS EN UN INCENDIO

BARCELONA, 3. — En el incendio ocurrido esta tarde en unos almacenes de la calle de Cobalto, propiedad de la empresa "Fibras Diversas S.A.", ardó todo el algodón almacenado y el inmueble, calculándose las pérdidas en unos cincuenta millones de pesetas. Cifra.

DOS INGLESES DETENIDOS POR NO PAGAR EL HOTEL

BARCELONA, 3. — Un industrial hotelero de la playa de Aro, ha presentado denuncia contra dos súbditos ingleses, que se habían ausentado de su hotel sin abonar los once mil pesetas de la pensión que habían disfrutado. La detención de los dos ingleses pudo efectuarse cuando estos se disponían a tomar el avión para Londres, en Barcelona.

Los detenidos son Eduard Thomas y Candler y Barry William Sidney, que han pasado a prisión a disposición del juez que los tiene reclamados. (Cifra).

DOS SÚBDITOS SUIZOS DETENIDOS A PETICION DE LA "INTERPOL"

BARCELONA, 3. — A petición de "Interpol" la Policía barcelonesa

ha detenido a los súbditos suizos Jean Pierre Patorl y Jean Pierre Meir, acusados por la Policía de su país de ser los autores de un robo con asalto en un comercio de Lausana.

Los detenidos ingresaron en prisión y después del acuerdo del Consejo de Ministros español, accediendo a la extradición, se ha ordenado a la autoridad judicial la tramitación del expediente oportuno.

La detención ha sido efectuada desde que entraron en España donde habían estado una temporada en un camping de Castelfelers, el pasado mayo y el segundo, por segunda vez en el mismo mes. La vez anterior que había estado en España fue hace dos años.

Dijeron que se marcharon en España y después marcharon en Castelfelers a Málaga donde adquirieron una gran cantidad de joyas, que les fueron ocupadas y diciéndoles que habían traído de Suiza más de 1.500 francos suizos, producto de su trabajo.

Negaron que hubieran cometido alguno de los delitos de los que se les acusa. (Cifra).

SE SALVARON DE UNA MUERTE CIERTA

ELCHE (Alicante), 2. — El tren automotor de la línea Alicante-Torrevieja, arrolló en el paso a nivel que cruza la carretera 340 al turismo B-323129.

Nota curiosa ha sido, afortunadamente, que sus cuatro ocupantes, lograron abandonar el vehículo antes de que el automotor 5669 se precipitara contra él.

El vehículo, conducido por José Francisco Murillo, de 38 años de edad, en el que viajaba su esposa, Carmen Lobo de 34; su hijo Rafael, de 9, y una sobrina, Montserrat, de 16, quedó atravesado en la vía y sus ocupantes, en un alarde de reflejos e instinto de conservación, saltaron del mismo, salvándose de una muerte cierta. (Cifra)

NAUFRAGO EL BUQUE «FUNTA TENO» SU TRIPULACION ESTA A SALVO

ARRECIFFE DE LANZAROTE, 2. El vapor de cabotaje, "Funta Teno" naufragó cuando navegaba esta madrugada a la altura de la costa africana, a cinco millas al sur de Peña Grande, al parecer por haber sufrido una importante vía de agua. El capitán del mismo, ante el inminente peligro, ordenó embarrancar el buque, salvándose así todos los miembros de la tripulación, aunque el barco se considera totalmente perdido.

Las bengalas rojas de socorro lanzadas por los naufragos, fueron vistas por la motonave "Berete", que recogió sanos y salvos a todos los tripulantes, a los que trasladó hacia Las Palmas. El vapor "Funta Teno" había zarpado días pasados de Arrecife con destino a Cabo Blanco por una partida de sal. — (Cifra).

AGENTE DE VENTAS

Importante Almacénista de hierros de Gijón, nombraría agente de ventas para Santiago a persona relacionada con la industria y la construcción. Escribir: Publicidad Osper GIJON (Referencia Agente)

La excursión del Atlético de Madrid por América

VENCIO A L AUCAS EN EL ESTADIO DE QUITO, POR CINCO TANTOS A DOS

QUITO, 2. — Mas de 40.000 espectadores asistieron al programa sobre el estadio olímpico Atahualpa, en el que, en primer partido, se enfrentaron Peñarol de Montevideo y Politécnico, con triunfo del primero y en el segundo Atlético de Madrid y Aucas con triunfo de los españoles, triunfo clarísimo y brillante. El Peñarol se impuso al Politécnico por la mínima diferencia y en el descanso los uruguayos ganaban por dos tantos a uno.

En el segundo tiempo, el Peñarol en vista de que peligraba el resultado puso a contribución toda su "garra" y cambió a algunos de sus jugadores, pero el resultado final, 3-2 no refleja ni mucho menos la superioridad que hubo en el terreno de juego entre los dos equipos.

El partido "de fondo" entre el Atlético de Madrid y el Aucas, presentó las siguientes alineaciones:

Atlético de Madrid: Madinabedia, Calleja, Griffa, Rivilla; Gloria, Ramiro; Español, Luis, Men-

El tiempo, en España 41 grados en Córdoba y Sevilla

MADRID, 3. — Información general: Durante la noche pasada la nubosidad fué abundante en el Cantábrico y alto Ebro, y variable en Canarias. En el resto, el cielo estuvo despejado o con escasa nubosidad. En el día de hoy, nubosidad variable en el Cantábrico y Canarias, continuando el resto con cielo despejado o poco nublado, y las temperaturas altas.

PREDICION PARA EL DIA CUATRO

Nubosidad variable en el Cantábrico, costa catalana y Canarias. Cielo despejado o poco nublado en el resto, con temperaturas altas.

Las temperaturas de Madrid han sido de 33º grados a las 13º30 horas, y de 18º grados a las 6,15 horas.

Las extremas de España han correspondido a Córdoba y Sevilla con 41 grados y a León, Palencia, Soria y Avila con 14 grados. Cifra.

Anunciándose incrementará sus ventas y su negocio prosperará. Nuestra sección de ANUNCIOS POR PALABRAS satisfará sus deseos.

Homenaje del Club Deportivo P.A.S. de Cruces, a D. José Bareala Loureiro

El Club Deportivo P. A. S. de la Villa de Cruces (Pontevedra), organizó y llevó a cabo en la noche del día 30 pasado un testimonio de afecto y cariño a su Primer Presidente el médico, don José Bareala Loureiro, con motivo de su traslado a otro Ayuntamiento de la misma provincia. El homenaje consistió en un banquete, ofrecido en los amplios salones de un hotel de la villa, en el que se reunieron más de cien invitados, para ensalzar las relevantes virtudes que adornan al homenajeado, quien deja en esta villa y su comarca muy gratos e imperecederos recuerdos, como científicos y como hombre de acentuadas dotes humanitarias.

EN LA RABIDA

Acto conmemorativo de la salida de las carabelas colombinas

HUELVA, 3. — Esta mañana se celebró en el Monasterio de Santa María de la Rábida, el acto conmemorativo de la salida de las carabelas descubridoras del Nuevo Mundo.

Primeramente hubo en la Iglesia del Monasterio una Misa oficiada por el Padre Superior de dicho convento, a la que asistieron el Capitán General del Departamento Marítimo de Cádiz, Jefe de la Segunda División Aérea del Estrecho y primeras autoridades de Huelva.

Terminada la Misa, los reunidos pasaron el patio mudéjar en dicho cenobio, donde se celebró la tradicional sesión extraordinaria de la Real Sociedad Colombina Onubense, a la que asistieron las antedichas autoridades, numerosos socios y las alumnas ganadoras del premio del concurso "The Columbus Contest", que se convoca

todos los años entre alumnos norteamericanos y españoles para premiar una frase cuyo contenido exprese mejor el por qué de su deseo de visitar los lugares colombinos.

Comenzó la sesión con unas palabras del delegado de Relaciones Culturales de la citada Sociedad, quien hizo la presentación del mantenedor de la fiesta. Fué éste el señor Gastón Baquero, intelectual cubano, quien pronunció un discurso sobre el tema "Sentido y vigencia del descubrimiento de América", siendo muy aplaudido.

Al final, pronunció unas palabras en honor del mencionado orador el Capitán General del Departamento Marítimo de Cádiz, el cual entregó también a las dos niñas ganadoras del referido concurso sendas reproducciones en miniatura de la carabela, regalo del Ayuntamiento de Palos de la Frontera. — Cifra.

Presentación de los jugadores del Club Ferrol a su entrenador ¿JOSE, AL CELTA?

Esta tarde, a las nueve, en el local social del Racing de Ferrol, le serán presentados los jugadores al entrenador, José María García de Andujar.

Al acto asistirá la Junta Directiva, que preside el doctor Carro, y está invitada la Prensa y Radio.

El pasado sábado acudieron al local del Real Club Celta de Vigo un grupo de directivos del Club Ferrol, para tratar diversos asuntos de interés para ambos clubs. Aunque de estas conversaciones no se ha facilitado comunicación alguna y ambas directivas mantienen la mayor reserva, se ha sabido que debatieron el posible

traspaso de José al Club Celta. Como saben nuestros lectores en un principio había total acuerdo para el traspaso del medio volante José al Celta, pero, luego, el jugador verde firmó la cartulina ruginista como profesional, con lo cual su cotización podría alcanzar cifras más elevadas que en la categoría de aficionado.

El resultado de todo esto es que las directivas de ambos clubs no llegaron a un acuerdo, no obstante parece ser que el Celta logra los medios económicos para hacer frente a la petición del Club Ferrol pronto José pasará a las filas del club vigués.

Así están las cosas de cara al traspaso de José. El Racing mostrará sus aspiraciones y ahora le toca al Celta responder.

Reanuda sus actividades futbolísticas el Real Madrid A L PRIMER ENTRENAMIENTO ACUDIO EL TOTAL DE LA PLANTILLA: 2 2 JUGADORES

MADRID, 3. — Han sido reanudadas las actividades futbolísticas en el Estadio Bernabeu. El Real Madrid ha efectuado el primer entrenamiento de la temporada 1964-65.

Los 22 jugadores que han acudido al primer entrenamiento — la totalidad de la plantilla del club — han efectuado una sesión preparatoria de media hora de duración. Dieron varias vueltas al te-

rreno de juego alternando estas ejercicios con otros gimnásticos. Las dos caras nuevas en el equipo, son las del vallesolano Morollón y la del meta Beltrán, procedente éste de la selección juvenil catalana, pues lo que menos conocen los aficionados madrileños, como Calleja, Santos, Pedrito y Pirri, son jugadores repescados de anteriores cesiones.

La actual plantilla ruginista está compuesta por los siguientes jugadores: Porteros: Araquilain, Betancourt y Beltrán. Defensas: Santamaría, Isidro, Casado, Miera, De Felipe, Calleja y Pedrito.

Medios: Pachín, Zoco, Muller, Felo, Santisteban y Santos. Delanteros: Amanco, Félix Ruiz, Grosso, Puskas, Gento, Evaristo, Bueno, Suárez, Serena, Daucik, Morollón, Ribada y Pirri. El gerente del Club, don Antonio Calderón, ha manifestado que algunos de estos jugadores serán cedidos para la próxima temporada a diversos clubs.

El acto de presentación comenzó con tradicionales palabras del presidente del Club, don Santiago Bernabeu, quien se dirigió a los jugadores en los vestuarios del campo advirtiéndoles que la Sociedad no está dispuesta a permitir caprichos de nadie. Añadió que para cimentar el deporte no es necesario más que un ambiente propicio; fórmula seguida siempre por el Real Madrid, que nunca atacó a jugador o entidad alguna.

Dirigiéndose a los jugadores veteranos, Bernabeu dijo que esperaba de ellos el debido ejemplo para los jóvenes, que constituyen la base de las futuras generaciones. A los noveles les exhortó a que su disciplina sea ejemplar. Por último manifestó que la economía del Club es buena y terminando manifestó que "la tradición de 62 años, no la pondrá en peligro el Real Madrid por ningún amigo". "Tengo la seguridad de que la temporada próxima, merced a nuestro esfuerzo, será infundamente mejor que las anteriores". — AMM.

ALMANAQUE SANTORAL

Martes 4, de agosto. Santos Domingo de Guzmán, fd.; Aristarco, Eufonio, Agabio, dhs.; Perpetua, Tertuliano, pb.; Eleuterio, Protasio, mrs. Sale el Sol a las 5,17. Se pone a las 19,25

CUPON DE CIEGOS

En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el número 241

PROGRAMA DE LA TV

MARTES, 4 DE AGOSTO SOBREMESA. 2,15 Avance de Telediario. 2,17 Primera página. Entrevistas y reportajes. 2,30 Biografía del ayer. 3,00 Telediario. 3,20 Punto de vista. Comentarios de actualidad. Cine por Alfonso Sánchez. Teatro, por Alfredo Marquerite. 5,30 Para vosotras. 3,40 El fantasma de Canterville (capítulo II). 4,00 A media voz. Comentarios de Ramón Escobedo.

NOCHE. 7,00 Avance telediario. 7,32 Ella, él y esta. 8,00 Foro TV. La puntualidad. Director y presentador: Victoriano Fernández Asís. 8,30 Dibujos animados. 8,40 Secuencia: «Cantantes y alocos». 8,55 Mundo ligero. Filatelia. 9,00 Espacio dramático. 9,30 Telediario. 9,50 El tiempo. 9,55 Marcando el compás. 10,00 Los defensores. 11,00 Festivales de España: Lullilo y su teatro de danza española. 12,00 Telediario. 12,20 El programa de mañana. 12,25 Medianoche. 12,30 Cierre.

CRUCIGRAMA

Grid for a crossword puzzle with numbers 1-10 in the first row and 1-10 in the first column.

HORIZONTALES: 1. — Peñeras. 2. — Piedra consagrada... Conjunto de cosas para distribuir. 3. — Materia volcánica. — Artículo. 4. — Saerdotisa de Diana. — Consonante. 5. — Lidian. 6. — Negociante. 7. — Símbolo del oro... En América; atasco. 8. — Llano. — Reverencian. 9. — Cada doce meses. — El que ves. 10. — Advertirios.

VERTICALES: 1. — Caldera. 2. — Gran lago asiático. — Cierro caballo. 3. — Cajita en donde se guarda el incienso. — (a) rev. — guarda común a varios officios. Yunque común a varios officios. 4. — Apunla. — Nota. 5. — Artículo. 6. — Tramos. 7. — Al. — Orola. 8. — Res. — oim. 9. — Osar. — Amo. 10. — Negarios.

SOLUCION AL ANTERIOR. HORIZONTALES: 1. — Contrito. 2. — Oda. — Arac. 3. — Moda. 4. — Etna. — ap. 5. — Riforma. 6. — Tramos. 7. — Al. — Orola. 8. — Res. — oim. 9. — Osar. — Amo. 10. — Negarios.

VERTICALES: 1. — Comentar. 2. — Odón. — Riese. 3. — Nada. 4. — Etna. — ap. 5. — Riforma. 6. — Tramos. 7. — Al. — Orola. 8. — Res. — oim. 9. — Osar. — Amo. 10. — Negarios.

Anúnciese en LA NOCHE

DE CORREO GALLEGO

NUESTROS LECTORES ESCRIBEN

Ya apareció aquello

Si señores, aquello, es el tan acordado estogano que, la Junta Local de Turismo, trató de buscar por medio de un concurso...

En este juego moderno de los estoganos, nos podemos permitir cosas más o menos raras, mientras no llegue la hora de fijarlas y darles esplendor...

El tiempo, ayer
Temperatura máxima, 24,8; mínima, 17,8; media, 23,3; dirección del viento, O; fuerza, frescachón...

AGENDA DEL DIA
registro civil
Nacimientos: Josefina Margareta Otero y Solloso; María Botín Castro y Gómez...

IMPRESIONES DE UN EXPOSITOR
La Feria, auténtico éxito en todo y por todo

Por JOSE LUIS ALVAREZ FERMOSEL

El querido amigo y compañero Couso me pide una opinión del conjunto sobre esta segunda Feria de Muestras del Noroeste...

De los más visitados, de los más populares, el stand de Renault, donde se han expuesto autóviles y maquinaria agrícola...

Un servicio interesante: el control visual, totalmente gratuito, patrocinado por la Cruzada de Protección Ocular...

En esta segunda Feria de Muestras del Noroeste, el visitante ha tenido oportunidad de ver, y de adquirir, desde una tractopala de setenta y cuatro caballos de potencia...

El querido Perille, ese fabuloso «public relations», se ha apuntado un éxito de los suyos al frente de los servicios publicitarios de la Feria...

En el stand de Miño hemos degustado empanada de rizo y bebida vino del Ribero a la hora del aperitivo del mediodía...

El querido Perille, ese fabuloso «public relations», se ha apuntado un éxito de los suyos al frente de los servicios publicitarios de la Feria...

En el stand de Miño hemos degustado empanada de rizo y bebida vino del Ribero a la hora del aperitivo del mediodía...

Justo ahora cuando la segunda Feria del Noroeste empieza a ser recordada, esta sensación de melancolía se intensifica...

Me llevo un recuerdo muy grato de esta segunda Feria de Muestras del Noroeste, auténtico éxito en todo y por todo...

Para mis compañeros expositores, mi deseo ferviente de que este Feria les haya resultado comercialmente interesante...

Para ti, amable lector, ferrolano amigo, entrañable desde ahora, mi gratitud emocionada por tu cálida acogida...

UN CONCURSANTE
Nuevo Capitán de la Policía Armada

Ha sido nombrado capitán de la Policía Armada, destinada en esta ciudad, el capitán de Infantería, don Elioodoro Zapata Regueira...

SUCESOS LOCALES
Joven ferrolano, ahogado en Doniños

El domingo por la tarde, alrededor de las seis, y cuando se encontraba bañándose en Doniños fué arrastrado por las aguas...

HORARIO DE TRENES

Table with columns for train lines (Tren Coruña-Vigo, Ferrobús a Perillo, etc.) and departure times.

SOCIEDAD
NATALICIO

En el Sanatorio del Carmen, dió a luz un niño, la esposa del Abogado asesor de Astano, don Daniel Alvarino Castro...

EXAMEN DE INGRESO EN LA ESCUELA "MIGUEL BLASCO VILATELA"

La Delegación Nacional de Juventudes convoca examen de ingreso en la Escuela "Miguel Blasco Vilateja"...

DIRECTIVA DEL FERRANDEZ

El Ferrández F. C. ha elegido Directiva para la próxima temporada, y que quedó constituida como sigue:

jornada ferrolana
HIPOTENSION ESTIVAL
El gran colapso veraniego, que hace abstracción de las luchas futbolísticas y convierte toda actividad ciudadana en sudor, baños de mar y siestas...

NOTICIARIO

Más de treinta mil ferrolanos pasaron el domingo en la playa

Quizá el número sea corto. Pero según un cálculo realizado en una tertulia de café, unos 30.000 ferrolanos pasaron el domingo en las playas de los alrededores de la ciudad...

A nuestros suscriptores y anunciantes

Para todo lo relacionado con nuestro periódico (esuelas, anuncios, órdenes de suscripción etc.), dirijase al teléfono 4089 o a nuestra Administración, General Franco 152...

